



RECUPERADA LA NIETA 126 DE LAS ABUELAS DE PLAZA DE MAYO. Adriana, hija de Violeta Graciela Ortolani y Edgardo Roberto Garnier, desaparecidos durante la dictadura, se presentó en la sede de Abuelas de Plaza de Mayo ayer, un día después de conocer su verdadero origen. Es la persona 126 a la que el colectivo devuelve su identidad. En la imagen, besa a la presidenta de la asociación, Estela de Carlotto. / EFE PÁGINA 11

México debate la amnistía a los capos del narcotráfico

JAVIER LAFUENTE, México
La sugerencia de Andrés Manuel López Obrador de que se plantearía, en caso de lograr la presidencia, otorgar una amnistía a los capos del narcotráfico ha suscitado una oleada de críticas por parte de políticos y militares. “Si es necesario, vamos a convocar a un diálogo para que se otorgue amnistía, siempre y cuando se cuente con el apoyo de las víctimas, los familiares de las víctimas”, dijo el líder de Morena, en un acto el sábado. PÁGINA 7

Trump desata la alarma por el traslado de la Embajada a Jerusalén

Europa y los países islámicos encabezan intensas gestiones para disuadir al presidente de que haga oficial la iniciativa

J. M. AHRENS / J. C. SANZ
Washington / Jerusalén
El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, se dispone a cumplir una de sus más controvertidas promesas electorales: reconocer a Jerusalén como capital de Israel. Las advertencias

de la Unión Europea, encabezada por el presidente francés, Emmanuel Macron, y las súplicas y amenazas de la mayoría de países musulmanes no han conseguido torcer una medida tremendamente simbólica, que eleva varios grados la tensión en la

región más inflamable del planeta. El traslado de la Embajada desde Tel Aviv se postergará varios meses por motivos de seguridad. El movimiento islamista Hamás, que controla la franja de Gaza, ya ha amenazado con una nueva Intifada. PÁGINAS 3 Y 4

La Cruz Roja identifica 88 cuerpos de militares caídos en la guerra de Malvinas

Argentina recupera a sus soldados

RAMIRO BARREIRO, Buenos Aires
“Gracias a Dios pudimos cerrar esta herida que tenemos hace 35 años”, decía ayer María Inés Romero, madre de Macedonio Rodríguez, uno de los 88 soldados caídos en 1982 en la guerra de Malvinas cuyos cuerpos ha identificado la Cruz Roja. El conflicto entre Argentina y Reino Unido por el con-

trol de las islas del Atlántico sur bajo soberanía británica dejó 649 muertos argentinos, 122 de los cuales fueron enterrados sin nombre en el cementerio Darwin. Unas 107 familias aportaron material genético para cotejar con los restos y tras meses de trabajos de exhumación 88 han recuperado por fin a sus muertos. PÁGINA 11



La líder del Frente Amplio en Chile votará por el candidato oficialista

Sánchez matiza que es una decisión “personal” y no de la coalición

ROCÍO MONTES, Santiago de Chile
La exaspirante presidencial y líder del Frente Amplio, Beatriz Sánchez, anunció el lunes que votará por el candidato oficialista, Alejandro Guillier, en la segunda vuelta de las presidenciales chilenas del 17 de diciembre. La dirigente de izquierda matizó que se trata de una decisión “personal”. Sánchez respondió así a las declaraciones del candidato de la derecha, Sebastián Piñera, que había asegurado que hubo un fraude en la primera vuelta. PÁGINA 10

Maduro fuerza la renuncia de su embajador en la ONU

MAOLIS CASTRO, Caracas
El embajador de Venezuela ante la ONU, Rafael Ramírez, anunció ayer su renuncia al cargo por solicitud del presidente Nicolás Maduro. El movimiento de Maduro se produce tras una purga contra más de 65 directivos de la petrolera estatal PDVSA, muchos de ellos aliados de Ramírez, que ha sido crítico con el actual Gobierno y que, además, fue presidente de la petrolera. “Se me ha removido por mis opiniones. Me mantendré, pase lo que pase, leal al comandante [Hugo] Chávez”, escribió Ramírez en Twitter. PÁGINA 6

ADEMÁS

La Academia de los Nobel, salpicada por acusaciones de acoso

Una veintena de mujeres acusa por violaciones y acoso sexual cometidos desde 1996 a un miembro de la Academia sueca. P27

El Atleti no logra pasar a octavos en Champions P31



Juanes: “En Colombia necesitamos perdonarnos” P29

El fiscal de la trama rusa, tras las cuentas de Trump P4